

る状況がみとめられる捕獲した鳥獣の処理について埋設処理補助金の増額など対策を検討し対処されたい。

(9) 「勝山産業フェア」及び「せんいまつり」のあり方について、慣例的な部分が見受けられる。その事業目的を達成するためには、イベントとしての効果を向上させるとともに、観光PR効果も得られるよう運営方法となるよう検討し、事業の強化に努められたい。

(10) 勝山温泉センター「水芭蕉」及び勝山ニューホテルの運営は、新たな指定管理契約となつた。今後は公共施設として機能向上を図るために、適切な運営と維持管理を行うよう指定管理者と十分な協議を行い、管理指導を徹底されたい。

(11) 勝山市公式カレンダー及びポスター、パンフレットについては、さらに内容を充実して、他を上回る観光PRに向け有効活用に努められたい。また、まちの駅の運営について、行政との関係を含め、おもてなしの意識向上に努められるよう指導し、また努力されたい。

(12) 勝山恐竜クロカンマラソン事業については、近年参加者の減少がみられる。君原健二口一ドなど勝山のコロスの特長をアピールし独自性を打ち出すとともに、運営においても新たな魅力の向上を図り、参加者の増加と目的の達成に努められたい。

(13) ジオパークまちづくり推進事業の取り組みについて、様々な取り組みが行われ活用が図られているが、小中学生に「恐竜渓谷ふくい勝山ジオパーク」の内容と魅力の周知を図るために研修を支援し、他のジオパークとの交流を積極的に図り、教育学習の効果を得られるよう事業の推進に努められた

(14) 道路の維持管理に関する、近年、著しい道路状況の悪化が見受けられる。除雪による生活の機能確保を行うとともに、道路の安全性を保つよう、道路予算の確保に努められたい。

(15) 総合的な学習の時間事業費について、学校によって経費に大きくばらつきが生じている。また学校管理運営費においては、必要性に即した状況でない部分が見受けられる。慣例的な予算要求のあり方も含め、予算の持ち方について検討されたい。

(16) 友好都市等交流事業のあり方について、事業の目的を踏まえ、参加者資格、訪問先、内容などについて今一度検討されたい。また、参加者負担金については十分な支援を行うよう努められたい。今後の事業推進に当たり從来の交流都市との関係を整理し今後の友好都市について十分に検討されたい。

会の活動を強化するために、補助金のあり方などの支援策を検討されたい。

「議会運営について」 観察を行いました。

同市議会では、議場が建設された昭和46年当時のマイクシステムを使用していましたが、老朽化に伴い議会運営に支障をきたすことから、平成24年度からマイクシステムに併せてカメラを備えた電子表决システムを導入活用しているとのことです。

マイクシステムにおいては、設置や移動などが容易で安価であり、セキュリティ面でも優れた赤外線送受信システムを採用しています。

電子表决システムについては、意見が別れた際に、起立による採決に代えて、押しボタン式投票システムを採用しているとのことです。

またインターネットで定例会初日の市長の提案説明と一般質問のライブ中継を行うとともに、ケーブルテレビによる録画での放映も行っていました。

○議会運営委員会観察報告 行政観察報告



恵那市議会本会議場での観察風景

本年度、勝山市議会では老朽化したマイクシステムを更新し、併せて電子表决システムを導入することになりました。そのため、議会運営委員会では、11月20日に岐阜県恵那市議会を訪れ、「電子表决システムの運用について」